



# ...Y en los estados replican manifestaciones de protesta

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**CIENTOS DE JÓVENES** pertenecientes a distintas universidades públicas y privadas del país se congregaron en estados como Jalisco, Chiapas, Nuevo León y Puebla, para mostrar su apoyo al Poder Judicial (PJ).

En el marco del sexto y último informe del Presidente Andrés Manuel López Obrador, en Guadalajara, Jalisco, cerca de dos mil personas marcharon en contra de la reforma enviada por el Ejecutivo y la cual se prevé sea discutida en los próximos días.

Vestidas de blanco, los jóvenes se concentraron en el Jardín de la Reforma, en el Paseo Alcalde, para dirigirse hasta la Plaza de Armas, donde señalaron que "sería un error elegir jueces y magistrados por tómbola y no por exámenes de oposición".

En Tuxtla Gutiérrez, la marcha, en la que hubo trabajadores del Poder Judicial en Chiapas, así como activistas, comerciantes y ciudadanos también partió de la sede de la Judicatura hacia el Congreso local, algrito de: "¡Ciudadano comprende, el trabajo se defiende!", "Sin Poder Judicial Federal ¡quién te va a amparar?".

Otra muestra de apoyo se dio en Monterrey, la cual también comenzó en el Congreso local y se dirigió a la Explanada de los Héroes. Más de dos mil personas se manifestaron frente al Palacio de Gobierno del estado. Un estudiante de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) aseguró:



MÁS DE 2 mil personas salieron a manifestarse en calles de Monterrey, NL, ayer.

"La democracia no se vende, sigamos adelante porque México nos necesita".

Al grito de "el Poder Judicial no va a caer", en la capital de Puebla, alumnado de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, (BUAP), así como de la Universidad Anáhuac y la Escuela Libre de Derecho, se manifestaron la mañana de este domingo.

El contingente de cientos de alumnos, acompañados por padres de familia, docentes e integrantes del PJ del estado, se concentraron a las afueras de las oficinas del PJ y lanzaron consignas contra la elección de jueces y magistrados por voto popular.

En Xalapa, Veracruz, manifestantes avanzaron sobre la Avenida Manuel Ávila Camacho y se manifiestan en la Plaza Lerdo. En Mérida, Yucatán, los ciudadanos, alumnos y personal del PJ se manifestaron frente al Palacio de Gobierno, donde demandaron ser escuchados en un tema que les afecta directamente.